

2022年10月5日

報道関係者各位

東急リバブル株式会社

## 日本パラスポーツ協会とのオフィシャルパートナー 契約締結について

東急リバブル株式会社（本社：東京都渋谷区、社長：太田 陽一）は、公益財団法人日本パラスポーツ協会（会長：森 和之 以下、JPSA）と9月30日にオフィシャルパートナー契約を締結しましたのでお知らせいたします。



### ■背景

当社は、創業50周年を機に、「つなぐ。答えへ。未来へ。」を新スローガンに2022年9月にコーポレートブランドを刷新しました。当社の仕事を「つなぐ」という価値で捉え、当社を通じてお客様の生活を生き生きとしたものに導くという思いを込め、社員一人ひとりがお客様の課題に真摯に向きあい、最適な解決へと導けるよう努めております。

そうした中、JPSAの2030年に向けたビジョン「活力ある共生社会の実現」に賛同し、パラスポーツの普及・振興を支援するため、オフィシャルパートナーとしてスポーツを通じた社会貢献に取り組むこととなりました。

### ■今後について

全社員がJPSAのオフィシャルパートナーであることに誇りを持ち、スポーツを通じて私たちに感動を与えてくれるアスリートを応援するとともに、JPSAの目指す『スポーツの価値を誰もが享受できる社会』に向けた支援活動に取り組んでまいります。

### ■公益財団法人日本パラスポーツ協会（略称：JPSA）

昭和39年に開催されたパラリンピック東京大会を契機に、我が国の身体障がい者スポーツの普及・振興を図る統括組織として、「財団法人日本身体障害者スポーツ協会」の名称で昭和40年に厚生省（現 厚生労働省）の認可を受けて設立されました。

公式サイト <https://www.parasports.or.jp/>

以上

— 本件に関するお問い合わせ —  
東急リバブル株式会社 経営企画部 広報課  
天野  
TEL：03-6778-8328